

ДОКУМЕНТ НЕ ПРЕДНАЗНАЧЕН ДЛЯ ПУБЛИКАЦИИ, РАЗГЛАШЕНИЯ ИЛИ РАСПРОСТРАНЕНИЯ, ПОЛНОСТЬЮ ИЛИ ЧАСТИЧНО, В ЛЮБОЙ ЮРИСДИКЦИИ, ГДЕ ТАКИЕ ДЕЙСТВИЯ ПРЕДСТАВЛЯЛИ БЫ СОБОЙ НАРУШЕНИЕ НОРМ ПРИМЕНИМОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА ТАКОЙ ЮРИСДИКЦИИ

Информация о ходе поисково-оценочных работ на месторождениях «Степной леопард»

г. Уральск, 2 апреля 2024 г.

ОО «Жаикмунай», дочерняя компания Nostrum Oil & Gas PLC («Nostrum» или «Компания», совместно с дочерними компаниями — «Группа»), независимой нефтегазовой компании, занимающейся добычей нефти и газа, а также разведкой и разработкой нефтегазовых месторождений в Прикаспийском бассейне, представляет информацию о Nostrum ходе поисково-оценочных работ на группе месторождений «Степной леопард», которые были начаты в сентябре 2023 г. и должны завершиться в апреле 2024 г.

В ходе работ предполагалось выполнить повторный ввод имеющихся скважин Тепловского месторождения № 72 и 74 в карбонатном коллекторе артинского яруса, осуществить отбор представительных проб и провести расширенные эксплуатационные испытания. Работы по оценке скважин практически завершены, собран значительный объем данных, в том числе по дебиту скважин, межфлюидному контакту, свойствам флюидов и коллекторов в интервале каротажа около 50 м продуктивного пласта. Испытания на дебит и восстановление давления подтверждают высокий потенциал продуктивности скважины: пиковые показатели дебита составили около 20 млн куб. футов в сутки и 600 баррелей конденсата в сутки на трубах диаметром 3 ½ дюйма. В Компании полагают, что полученные к настоящему времени положительные результаты служат подтверждением коммерческого потенциала месторождения.

Месторождения «Степной леопард» расположены примерно в 100 км к западу от нашей первоклассной технологической инфраструктуры полного цикла и представляют собой потенциально привлекательный проект по добыче, дающий Компании доступ к дополнительным ресурсам, которые мы сможем перерабатывать на расположенных неподалеку мощностях. Проект может обеспечить существенный прирост запасов к истощающейся ресурсной базе Группы на Чинаревском месторождении.

Арфан Хан, Главный исполнительный директор:

«Специалисты Nostrum успешно выполняют задачи по повторному дистанционному бурению и испытанию скважин на группе месторождений "Степной леопард". Получены высококачественные оценочные данные, необходимые для оценки коммерческого потенциала этого месторождения. Теперь у Компании есть все необходимое для перехода к следующему этапу освоения этого важного месторождения, подразумевающему утверждение первоначального варианта разработки».

Международный идентификационный код юридического лица (LEI):
635400PTK71KNQBHPQ33

Дополнительная информация

Более подробная информация представлена на сайте www.nostrumoilandgas.com

Контакты

Nostrum Oil & Gas PLC

Петро Михалкив

Главный финансовый директор

ir@nog.co.uk

Instinctif Partners (Великобритания)

Ги Скарборо

Вивиан Лай

+44-0-207-457-2020

nostrum@instinctif.com

О Группе

Nostrum Oil & Gas PLC — независимая нефтегазовая компания, занимающаяся добычей нефти и газа, а также разведкой и разработкой нефтегазовых месторождений в Прикаспийском бассейне. Ее акции котируются на Лондонской фондовой бирже под тикером NOG. Основной добывающий актив Компании — Чинаревское месторождение, разработка которого ведется ТОО «Жаикмунай», 100-процентной дочерней компанией Nostrum Oil & Gas PLC. ТОО «Жаикмунай» владеет 100% прав на пользование недрами на данном месторождении.

Заявления прогнозного характера

Некоторые заявления, содержащиеся в настоящем документе, носят прогнозный характер. К ним относятся заявления о намерениях, предположениях или текущих ожиданиях Компании и ее должностных лиц в отношении различных вопросов. В настоящем документе слова «ожидается», «предполагается», «прогнозируется», «планируется», «может», «будет», «должно» и прочие аналогичные выражения и их отрицательные формы указывают на прогнозный характер заявлений. Такие заявления не представляют собой заверения или гарантии и содержат элементы риска и неопределенности, вследствие чего фактические результаты могут существенно отличаться от приведенных в соответствующих заявлениях прогнозного характера.

Настоящее сообщение не представляет собой и не должно рассматриваться, полностью или частично, как предложение или побуждение к инвестированию в Компанию или какое-либо другое юридическое лицо, и акционерам Компании не следует чрезмерно полагаться на содержащиеся в нем заявления прогнозного характера. За исключением случаев, предусмотренных соответствующими правилами листинга и применимым законодательством, Компания не принимает на себя обязательство актуализировать или изменять любые прогнозные заявления с учетом событий, произошедших после даты настоящего объявления.



**NOT FOR RELEASE, PUBLICATION OR DISTRIBUTION, IN WHOLE OR IN PART, IN,
INTO OR FROM ANY JURISDICTION WHERE TO DO SO WOULD CONSTITUTE A
VIOLATION OF THE RELEVANT LAWS OF THAT JURISDICTION**

Zhaikmunai LLP

Update on the Appraisal Campaign at the Stepnoy Leopard Fields

Uralsk, 2 April 2024

Zhaikmunai LLP, a subsidiary of Nostrum Oil & Gas PLC (“**Nostrum**” or “**the Company**” and together with its subsidiaries “**the Group**”), an independent oil and gas company engaging in the production, development and exploration of oil and gas in the pre-Caspian Basin, is pleased to provide an update on Nostrum’s appraisal operations at the Stepnoy Leopard Fields which commenced in September 2023 and are expected to conclude in April 2024.

The objective of the appraisal campaign was to re-enter the existing Tepl-72 & 74 wells in the Artinskian carbonate reservoir (Teplovskoye) and take representative fluid samples, and conduct Extended Well Testing. The well appraisal operations are nearly complete and significant data has been collected that includes well flow rates, fluid contacts, and fluid and reservoir properties across a logged interval with c. 50-meter of net-pay. The flow-rate and pressure build-up tests confirm high well productivity potential with peak rate indications of c. 20 mmcfd and 600 bcfd in a 3 ½” tubing. The Company believes that the positive results obtained to date support the commercial potential of the field.

The Stepnoy Leopard fields, located about 100 km west of our world-class full-process infrastructure, are potentially an attractive Nostrum-operated upstream tie-back project that could deliver material reserves in addition to the Group’s depleting resource base in the Chinarevskoye field.

Arfan Khan, Chief Executive Officer, commented:

“The Nostrum team has been successfully executing the remote well re-entry and testing operations at the Stepnoy Leopard fields. High quality appraisal data has been captured that had been designed to support the assessment of the commerciality potential of this field. The Company is now well positioned to move forward with the next phase of maturing this important resource play with an initial development scheme.”

LEI: 635400PTK7IKNQBHPQ33

Further information

For further information please visit www.nostrumoilandgas.com

Further enquiries

Nostrum Oil & Gas PLC

Petro Mychalkiw

Chief Financial Officer

ir@nog.co.uk



Instinctif Partners – UK

Guy Scarborough

Vivian Lai

+ 44 (0) 207 457 2020

nostrum@instinctif.com

About the Group

Nostrum Oil & Gas PLC is an independent oil and gas company currently engaging in the production, development and exploration of oil and gas in the pre-Caspian Basin. Its shares are listed on the London Stock Exchange (ticker symbol: NOG). The principal producing asset of Nostrum Oil & Gas PLC is the Chinarevskoye field that is being operated by a wholly-owned subsidiary of Nostrum Oil & Gas PLC – Zhaikmunai LLP, who is the sole holder of the subsoil use rights with respect to the development of the field.

Forward-Looking Statements

Some of the statements in this document are forward-looking. Forward-looking statements include statements regarding the intent, belief and current expectations of the Company or its officers with respect to various matters. When used in this document, the words “expects”, “believes”, “anticipates”, “plans”, “may”, “will”, “should” and similar expressions, and the negatives thereof, are intended to identify forward-looking statements. Such statements are not promises nor guarantees and are subject to risks and uncertainties that could cause actual outcomes to differ materially from those suggested by any such statements.

No part of this announcement constitutes, or shall be taken to constitute, an invitation or inducement to invest in the Company or any other entity, and shareholders of the Company are cautioned not to place undue reliance on the forward-looking statements. Save as required by the relevant listing rules and applicable law, the Company does not undertake to update or change any forward-looking statements to reflect events occurring after the date of this announcement.